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期首会員58名  入会1名  退会3名 現在会員56名

NWRC SINCE Oct.1984

★3/8 第1　卓話　★3/15 第 2　フォーラム

★3/22 第 3　卓話　★3/29 第 4　観桜例会(京華園)

◇点　鐘　◇国歌斉唱　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「奉仕の理想」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 　◇幹事報告　◇今週のお祝い 　
◇委員会報告　 ◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　
◇卓　話　　　 ◇点　鐘　

　　　　◆3月8日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1255 回例会 平成23年2月22 日No30

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

　3 月の結婚・誕生・入会祝い

1/1 より 1 ドル 84 円

3 月の例会スケジュール

〔結婚祝) 平山寿則さん　柳　信良さん　島田靖彦さん

〔誕生祝) 栗原博志さん　山下隆広さん　石橋　均さん　江上徹也さん
　識字率向上月間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

  皆さん、こんにちは。　さて、霧島の新燃岳が噴火

していますが、1週間ほど前、空振と言う私にとっては

初めての言葉を耳に致しました。意味はご存じと思

いますが、読んで字のごとく空気の振動ですが、何百

キロと離れた所でも起こるのには驚きました。

　実際私の家でも夜中に扉がガタガタ鳴ったので風

が強いのかなっと思っていましたが、翌朝テレビで

空振の現象が報道されていました。大災害が起こる

度に私が知らないだけでしょうが初めての災害用語

を聞きます。20数年前雲仙普賢岳の噴火の時は土石

流という言葉を聞き、またその数年前の長崎大水害

の時は鉄砲水と言う言葉を聞きました。自然災害は

人間がどう仕様も出来ないことが起こります。長崎

大水害を経験して以降、世界の各地で起こる自然災害

の報道を見る度に人ごとではない思いがします。し

かしながら、自然を恐れてばかりではなく、しかし決し

てあなどることなく自然の雄大さや素晴らしさも堪

能し楽しみたいものです。

今月のロータリーレート* *

◆北口功幸幹事◆

幹　事　報　告

3月のロータリー月間 **

ご来訪ロータリアンの紹介 長崎 R C 　　小松雄介さん

3月 1日の例会は、定款第6条第1節により休会

夜は西会が開催されますので、よろしくお願い致

します。

◆卓話◆
　中国東方航空

　長崎支店長

　李　善強さん

「中国東方航空の

　 　　  　　概要」

ゴルフ同好会第4 回コンペ開催

2月20日(日)ゴルフ同好会第4回コンペが、
ペニンシュラＧＣにおいて開催されました。
16名の参加で、 優勝は深堀俊一さんでした。

　【結婚祝】　

森　信興さん

劉　済昌さん

　【誕生祝】　

杠葉輝明さん

渡邊修志さん

近森栄太郎さん

今週のお祝い
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◆川瀬隆史さん　李さん、卓話ありがとうございます。

　皆さん、東方航空で上海に参りましょう。楽しいですよ！

◆下田隆雅さん　①ロータリーソング1 曲で１人前と

　思った自分が恥ずかしいです。②勝野さん、北口さん、

　ジョイントおめでとうございます。

 

ニ コ ニ コ 袋

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター　　　長崎西　　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　ホテルグラバーヒル　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長増崎進一　
副委員長　松石六雄　委　員　吉原殖男　編　集 事務局

MEMO

識字率向上は1986年以来、国際ロータリーの強調事

項です。地域社会で、読み書きを向上させるプロ

ジェクトを支援します。地域の識字水準が、その地

域の生活水準に直結する、という観点から、この月

間中に読み書き、計算のできない人たちを援助する

ために、ロータリー地域社会共同体、ローターアク

トクラブ､インターアクトクラブ、世界社会奉仕、

ロータリーボランティア、その他の既存プログラム

を通して、識字率向上に取り組んでいます。今回、国

際ロータリーは、世界的な識字推進団体・国際読書

協会と協力し合い、世界的な識字推進を目指す社会

奉仕プロジェクトを、開発中です。

　ユネスコ（国連教育科学文化機関）によると、世界

で9億人以上の人々は読み書きができません。その

3分の2は女性です。成人、そして子どもに向けて､

読書のプログラムを企画することや学校に本を寄贈

すること、そして地元の

図書館を援助することが

要請されています。

なお、2006－07年度から、

識字率向上月間は3 月に

変更になりました。

3 月は識字率向上月間
　　（Literacy Month）

　2/22例会出席率　2/8修正出席率87.04%
●会員数56 名(出席免除7 名)　●出席30 名　

●免除者出席4 名　●欠席22 名　●出席率64.15％

★ニコニコ目標 　 1,500,000 円
★本日のニコニコ 　　  6,000 円
★会報年賀　       　 102,000 円
★ニコニコ累計　　　 949,050 円

海星ＩＡＣ

例 会 開 催

　2月19日土曜日　

海星高校音楽室に

おいてIACの例会が

開催されました。

高校生の会員7名と西RCより6名の参加により、

約30分の例会の中で、3名の「3分間スピーチ」と次

回の活動の予定の報告がありました。3名の高校生も

はっきりと話をして、立派にスピーチができていました。

西RCのメンバーの顔もすでに覚えていて、話がし易

かったのかもしれません。さて、来る3月5日はビッ

グNで開催されます「プロ野球観戦」のお手伝いと卒

業生の「追い出し会」が予定されています。時間のあら

れます方は是非ご参加ください。

　　　

2月20日、ハウステンボス日航ホテルに於いて、5回

目のオリエンテーションが開催されました。本年最初

の交換留学生のウェズリー・マクファーレン君（オー

ストラリア・コフスハーバーRC）が来日しました。　

受け入れクラブは、佐世保南RCです。

　本人の挨拶の後、その他の留学生（フランス・イン

ド・台湾）の日本語での近況報告と派遣予定の5名に

よる英語での報告がありました。大浦貴史君（佐世保

南RC）は3月中旬に本年度最初の交換留学生（オース

トラリア）として出発予定です。

　　　　　　　　　　　【会報委員長　増崎進一】

　青少年交換委員会　
第5 回オリエンテーション


